

CONSULTA SOBRE LOS AVANCES QUE PRESENTAN TALES PROCESOS FUE PLANTEADA AYER DURANTE EL CONCEJO MUNICIPAL

Alcalde sobre sumarios por licencias médicas: “Estamos dentro de los plazos”

• 140 son los sumarios que están en proceso. “Se está haciendo la investigación sumaria y están trabajando las personas que están asignadas a cada uno de esos casos”, recalcó George Bordachar.

POR CARLOS ARIAS MORA

CURICÓ. Ayer en la denominada “hora de incidentes” del concejo, el edil Edgardo Reyes le consultó al alcalde, George Bordachar, respecto al avance que exhiben los sumarios de los funcionarios que presentaron licencias médicas y que, durante el “reposo”, viajaron al extranjero, escándalo que golpeó a diversas instituciones del ámbito público en todo el país. En específico, las dudas estaban relacionadas, por ejemplo, a los “plazos” de ejecución.

Dicha interrogante también fue planteada por la concejala, Constanza de Jesús Pinto. Al respecto, el jefe comunal, señaló que según la información que se le entregó, los sumarios



El alcalde fue consultado respecto al avance que detentan los sumarios, de los funcionarios que presentaron licencias médicas y que, durante el “reposo”, viajaron al extranjero.

están avanzando “dentro de los plazos”, recalando de paso que corresponden a “investigaciones reservadas, secretas”. “Estamos dentro de los plazos, nos están exigiendo en todos lados (...) nosotros como Municipalidad, los 140 sumarios están en proceso, se está haciendo la investigación sumaria y están trabajando las personas que están asignadas a cada uno de esos casos”.

INFORME

Por su parte, durante su intervención, la concejala Pilar Contardo planteó la posibilidad de acceder a “información general”, respecto a los avances que presentan tales investigaciones. “(Los sumarios)

son reservados, no me interesa saber nombres, pero sí a lo mejor tener un informe un poquito más detallado, por ejemplo, cuántas renunciaciones hubo, cuántos sumarios hay, ese tipo de cosas, cuáles son las proyecciones de los términos, como para tener esa información que yo creo que nos sirve a todos”, dijo.

Por último, la concejala Ivette Cheyre aprovechó la oportunidad para señalar que también sería prudente, poder conocer “en qué están” otros sumarios dentro del propio Municipio, por otras materias, que a la fecha “siguen pendientes. “Ojalá tuviésemos respuestas en qué van esos sumarios”, subrayó.